



# 新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT

No.2733  
(2014.3.14)

国際ロータリー第2560地区  
新潟東ロータリークラブ  
会長：志田 常弘  
幹事：水本 直弥  
編集：広報委員会



## ロータリーを实践し みんなが豊かな人生を

3月：識字率向上月間

<http://www.niigatahigashirc.com>

【司会】小林素子SAA

【斉唱】ソングリーダー：親睦委員会 青井克巳委員

- ・ロータリーソング「我らの生業」
- ・ロータリーソング「世界の友と」

【志田常弘会長挨拶】



先日は、バルセロナの「聖ファミリア教会」に行つて入場した時に、上を見たらなんと天井がなくて青い空だったということに驚いたと話しましたが、今日

日はギリシャのアテネオリンピックの舞台になったアテネ競技場に入った時に、今度は下を見たら、大理石が張られていて、なんと観客席がすべて大理石でできていて、これまた大驚きであったということをお話します。

そもそも「オリンピック」は紀元前776年に始まって、西暦393年に時のローマ皇帝に禁止されるまで開催されていた「古代オリンピック」と、約1500年後の1895年にフランス人クーベルタン男爵によって再開された「近代オリンピック」に分けて語られます。近代オリンピックの第1回の開催地にアテネが選ばれたのは、古代オリンピックのオリンピアの地にちなんだものと思われる。



私は、30年ほど前にアテネに旅行した時に、このアテネ競技場に案内され入場しました。競技場そのものは、小さいものだと思いますが、それをアーチ状(馬蹄形)にとりまく観客席が、全部大理石でできているということに感動しました。これは、古代オリンピックの競技場を復元した



ものだったそうです。地中海地域には大理石が量産され、国力、権力のひとつの象徴として大理石の競技場が造られたものだったのでしょう。今、その場で見ると壮観です。

ところで国別の開催地を調べてみると、近代オリンピックの開催国はアメリカが3都市で4回、ロンドンが3回、パリが2回、ドイツが2都市で2回、それに次いで東京が予定を含めると2回となります。(都市別で見ると

2回以上は、アテネ、パリ、ロンドン、ロサンゼルス、東京の5都市のみとなります。また、東京は1940年に予定されていましたが日中戦争で返上されたそうです。)東京も立派なものですね。

【挨拶】

◇紹介：カウンセラー：水本孝夫さん

入会予定者：野沢修さん



【新会員挨拶】

◇紹介：安藤幸雄さん



＜新潟青陵大学短期大学部 准教授：孫犁冰さん＞



以前米山奨学生(五泉RC)で新潟大学を卒業できました。昨年5/18、2560地区の米山学友会の懇親会で安達さんからスカウトされました。昨年の地区バッジの文字「恕和」に誘われて入会を返事してしまいました。新潟で21年暮らしてきました。この「恕和」でやっていきたいと思ひます。宜しくお願いします。



# Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

【表彰】

◇100バッジ

市川務さん 18年

【お祝い】

＜親睦委員会:青井克巳委員＞



◇会員の結婚記念日

高橋英樹さんご夫婦、片山政博さんご夫婦、  
山田克明さんご夫婦、金子康弘さんご夫婦、  
古川喜代志さんご夫婦

◇会員の創業記念日

寺嶋一夫さん:(有)寺嶋旗幕染工場  
加藤大二さん:(株)大二工業

【伝達】

＜那須野幸作さん＞

米山カウンセラー委嘱状の伝達



【報告】

＜社会奉仕委員会:古川喜代志委員長＞



のんびり青山ワクワク市本日が締切です。商品お渡しは3/28日です。



【会員スピーチ】

「なつかしい新潟」 野崎祐さん



＜ニコニコBOX委員会:井上陽一委員＞



中川一広さん

“啓蟄に あわててカエル 土の中”

島賢資さん

ロータリーの友で助かりました。無事に終了しました。

【幹事報告】

＜水本直弥さん＞



青少年下記交換留学生を募集中です。

◇…本日の出席率 76.47%

2週間前メイクアップ後 92.31%…◇

次週3/21は、祝日のため休会。  
3/28は、卓話  
タカツカ農園 農業家 高塚俊郎さんです。